

1-①(いいえの理由)

一年生保護者意見

- ・下校の時に広がって歩いたり、急に走り出したりで危ない時があります。
- ・歩道のない道で2列以上で歩いている姿をよく見かける。
- ・一列になっていない
- ・列がばらばらになったり、走ったりしている(一年生、主に我が子ですが…。伝えてもなかなかルールが守れていません。)

二年生保護者意見

- ・道いっぱい広がって歩いたり、畑の中を歩いて帰ってるのをよく見ます。
- ・横に並んで下校している子がいるそうです。注意しても聞いてくれない…と子供が話していました
- ・子供が一年生の時に、班長が下級生が早足でも追いつかない速さで登校。拳句の果ては走って行って登校していました。2, 3度転んでケガをしました。もう少し、班長は思いやりと責任感を持っていただきたいと思います。
- ・船津地区の道は狭いので、すれ違う時に徐行したり止まって通り過ぎるのを待っているのですが、車に近寄ってきたりするので危ないと思う時があります。(下校時)
- ・登校時は見ることはできませんでしたが、下校時に時折、話に夢中になって横並びになり、道路にはみ出している生徒さんを見かけます。

三年生保護者意見

- ・時々、友達とじゃれあって車道に出てくることがあるので危険。
- ・登校班での集合時間にまったくそろわない。途中まで車で送ってもらっているため、狭い道での乗り降りは危ないと思う。
- ・下校時、数人で広がって下校している児童を多数見かけます。(舟津方面に向かって)

四年生保護者意見

- ・下校に関してたまに3列になっているところを見かける。

五年生保護者意見

- ・朝は登校班なのでいいのですが、下校時に道路に広がったり、遊びながら歩いていると聞きます。親の仕事もありますし、下校時の見守りが課題です。
- ・登校班がバラバラになって登校しているのをよく見かけます。下校時、特に低学年が道幅いっぱいになり通行されて車に迷惑が掛かっている。
- ・学校から信号までは特に狭いので可哀そうなのですが、横に広がり車が来ても気にする様子のない低学年男子の姿がよく見られます。また横断歩道もすみやかに渡らず、ふざけながら歩道の真ん中でじゃれ合う様子も見ます。
- ・寄り道がまだ多いと思います。前よりはよくなったと思います(横に何列にも広がって歩くなど)。
- ・下校の様子を見たこともなくわかりません。登校時は二列になって歩いているのを見えています。
- ・何列にもなっているし、高学年が低学年を見ているようにも思えません。結局はばらけているし、小さい子が小走りするくらい速いスピードで歩く姿もよく見かけます。
- ・時々、登下校時、横に並び、車が通りにくかったりすることがある。

・日によって違うと思いますが、以前、傘や長い棒のようなものを振り回して下校していたお子さんを見かけました。

・違う班同士で歩いていたたり、横に3列も見られているが、基本的に挨拶をしない生徒が目立つ。

・登校時はまだいいのですが、下校時は学年バラバラなので、ふざけて帰ったり、広がったりして危ないこともありました。

六年生保護者意見

・寄り道をしたり歩道からはみ出て歩行することがある。一列で歩くことが出来ないことがある。

・話しながら歩く。低学年(一年生)がいるのに、歩くのが速いので、先頭に注意するけどいうことを聞かない。班長のいうことを聞かない(特に高学年)。

見守り指導の方の前では良いが、見ていないと仲の良い友達と話して2列で歩行、縁石に乗って遊ぶこともある。

・一列登下校が出来ていないようだから。

・二列で話しながら歩いていたたり、班長に低学年がついていけない(高学年がさっさと行ってしまふ)ことがあると聞いています。

・二列になって登下校をしている。

・一列にならず広がって歩いている。

・特に帰宅中の児童の横広がり、挨拶を自らす子供が少ない(低学年)

・時間にルーズ。決まった時間に来ない。

・登校班で二列になったり、そもそも登校班に間に合わず揃わないことがある。

・登校時は下校時より整列が出来ているようだが、下校時はバラバラ。また寄り道も良くしているように思う。